



# 黒島魂

～しまごころ～

「みがきあい(キラキラ)」

「ささえあい(ニコニコ)」

「わかりあい(ワクワク)」

## 佐世保市中学校体育大会

現時点では、あと1ヶ月強でオリンピックが始まります。

本県出身の体操の内村航平さんも見事に4大会連続のオリンピック出場を決めました。しかし、その道のりは決して平たんなものではなかったようです。前回のオリンピック後、慢性的な肩の痛みで悩まされ、満足な演技ができない日々が続いたそうです。また、体への負担も考慮し、団体枠ではなく、個人枠での出場へと狙いを切り替え、演技を鉄棒一本に絞り見事その座をつかみ取ったのです。この**逆境の中であっても、(逆境の中だからこそ)主体的に課題を捉え、その解決策を創造し、その策に粘り強く取り組む中で、調整を繰り返しながら夢をつかみ取る内村航平さんの姿は、まさに、今求められている、予測困難な未来社会をたくましく生き抜く力そのものではないか**と思います。

6月12日（土）、6月13日（日）の2日間、後期課程の生徒は佐世保市中学校体育大会に参加しました。（選手5名、補助員2名）

結果は下にお示ししたとおりですが、選手はもちろん補助員で参加した2名も含めて、自分の持てる力を精一杯発揮してくれました。スポーツは勝負の世界ですから、勝ち負けはあります。しかし、その勝敗はさほど重要なことではないと思います。大切なことはその過程であり、**目標に向かって、主体的に考え、努力したことそのものに価値**があります。生徒が感じた**勝った喜び、負けた悔しさすべてが学び**です。今回の学びを今後の学校生活に生かし、「**夢の実現 15の春!**」をめざし、より一層の指導の充実を図っていく所存です。

これまでの「みがきあい」「ささえあい」「わかりあい」のパワーを発揮し、会場でキラキラ、ニコニコ、ワクワクの姿を見せてくれた生徒の皆さんと、それを陰になり日向になり支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、そして、大会開催にご尽力いただいたすべての方々に、心より感謝申し上げます。

チーム黒島小中の、チーム力がより一層高まった素晴らしい2日間でした。ありがとうございました。

### 試合結果

山内 建宏	2回戦 2-0	3回戦 0-2	(ベスト16)
井手 優太	1回戦 0-2		
溝口 悠華	1回戦 2-0	2回戦 2-0	
	3回戦 0-2	(ベスト16)	
松崎 南	1回戦 2-1	2回戦 0-2	
三好 妥佳	1回戦 0-2		

